

C ONVOCA TION

Cher·e·s membres,

Nous avons le plaisir de vous inviter à notre Assemblée générale statutaire, nous qui sommes extrêmement heureux·se de nous occuper d'une association fort dynamique qui a su placer six personnes au Conseil municipal et qui peut compter sur un comité fort actif.

ASSEMBLEE GENERALE STATUTAIRE

jeudi 8 octobre 2020 à 20h

à La Bossenaz, 17 ch d'Archamps, La Croix-de-Rozon
(ouverture des portes avec apéro 19.30)

Ordre du jour:

1. Accueil du président
2. Approbation du PV de la précédente AGE du 25.06.20 (vous l'avez reçu dans le dernier BéaBA no.7 du mois d'août)
3. Rapports:
 - A. du président
 - B. de la trésorière
 - C. vérificateurs aux comptes
4. Elections :
 - A. à la présidence
 - B. du comité
 - C. vérificateurs aux comptes
5. Divers (informations des élu·e·s concernant le début de la législature,...)
6. Verrée

Notes importantes !

1. Les personnes intéressées à la présidence et/ou au comité sont priées de se manifester auprès du comité dans les plus brefs délais.
2. Pour rappel, et selon nos statuts, seules les personnes à jour avec leur cotisation ont le droit de vote.
3. Les mesures sanitaires en vigueur seront prises lors de cette soirée.

Votation pour l'adjoint à la mairie dimanche 27 septembre

A l'issue du scrutin de dimanche prochain 27 septembre, que nous espérons victorieux pour notre candidat Nicolas Vernain Perriot, nous proposons à nos membres de se joindre à nous autour d'un **apéritif** dès midi, devant le local de vote.



Dans l'espoir que vous savourez la douceur de l'été finissant, nous nous réjouissons de vous rencontrer en nombre.

Pour le comité,
Andréa Danos et Christian Hottelier
le 23 septembre 2020

PS. A l'orée d'un week-end électoral très important pour nous, n'oubliez pas d'aller voter, si ce n'est pas déjà fait...



Tour à vélo du 7 septembre

2^e Clean-up-Day à Bardonnex

Après avoir subi une pluie salubre au petit matin, la journée de nettoyage des déchets sur la commune a lieu le samedi 19 septembre par un temps bien sec, au grand soulagement des participants.

Trois lieux et trois horaires pour satisfaire les plus lève-tôts aux plus lève-tards. Grâce à eux, en une matinée toute la commune s'est retrouvée momentanément sans déchet grâce à la participation d'habitants bénévoles très acquis à la cause.

Plusieurs élus et élus municipaux de tous bords accompagnaient parents et enfants prêts au départ pour un tour à pied sur les chemins connus, inconnus ou à redécouvrir.

D'aucuns ont tenté l'aventure de passer à gué un ruisseau longeant un chemin qu'ils devaient prendre, celui-ci ayant été partiellement condamné.

Lors du trajet, certains passants nous ont posé des questions sur ce que nous faisons en gilets jaunes penchés sur le bord de la route, d'autres ont pris le temps de nous remercier avec de larges sourires.

Après avoir sillonné les différentes zones de la commune de Bardonnex, nous nous sommes réunis à La Bossenaz pour rassembler tous les déchets qui avaient été trouvés.

Pesée par type de déchets et au gramme près, s'il vous plaît, avec le précieux soutien des associations de la FASE, de l'Association de la Sauvegarde du Léman et la participation de ZERO WASTE. Une organisation exemplaire à souligner.

Les deux membres de BA qui font partie de la commission sociale de la commune, organisatrice de l'événement, ne manqueront pas de nous communiquer les résultats de ce ramassage après leur prochaine réunion.

Pour terminer, une saucisse grillée offerte et des boissons vendues pour soutenir le voyage solidaire des jeunes de la FASE ont joyeusement conclu la matinée.

Ambiance conviviale à souhait. A l'année prochaine, avec encore plus de monde !

<https://asleman.org/>

<https://zerowasteswitzerland.ch/geneve/>

<http://fase.ch/>

Chloé Jacot Descombes
(texte et photos)



Sur cette même journée, quelques considérations d'une conseillère municipale BA

Magnifique journée !

Des volontaires enthousiastes, des enfants motivés.

Des rencontres.

Des automobilistes encourageants et souriants, des pouces levés en soutien.

Des déchets, évidemment. Pas tant, mais quand même.

Des mégots, des paquets de cigarettes, des masques, des canettes en alu, des bouteilles en PET, des emballages alimentaires en plastique.

De ces petits déchets quotidiens qui s'échappent de nos poches presque sans qu'on y pense. Mais qui finissent par s'amasser, quand ils ne finissent pas dans le lac, ou décomposés en microparticules dans nos terres arables et à la fin dans notre salade de carottes.

Bravo et merci de les avoir retirés du sol !

Une organisation impeccable.

Des associations très engagées, l'ASL, ZeroWaste, la Fase.

Un atelier pour parler de réduction des déchets, chez nous, au quotidien.

Justement, les déchets quotidiens, ceux qu'on a ramassé le matin.

On peut mettre des poubelles. On peut sensibiliser, éduquer. On peut aussi apprendre à produire moins de déchets. On doit apprendre à produire moins de déchets.

Pour célébrer et remercier les bénévoles, des jus, du vin, des saucisses.

C'est généreux, c'est joyeux, c'est convivial.

Dans des assiettes jetables. Des verres jetables. Des services jetables.

Oui, ok, c'est vrai, c'est compostable.

Non non, pas en plastique.

Mais avec un coût environnemental.

Plutôt conséquent. Un coût financier. Un coût logistique.

Peut-être l'année prochaine pourrait-on aller encore plus loin dans la démarche?

Se féliciter de ce que l'on a fait cette année, c'est mérité, et essayer de faire mieux l'année prochaine, en évitant de laisser derrière nous 2 sacs de déchets, même compostables ?

Rappelons le principe fondateur de ZeroWaste: le meilleur déchet est celui qui n'est pas produit.

A dispo pour y penser et contribuer.

Stéphanie Reusse, conseillère municipale

